

尼崎市立小園中学校

令和4年1月14日 No. 10

3学期はじまりました

2022年も昨年に続き、コロナ感染予防に努めながらの学校生活になります。今後の ことは、予想が難しいですが、今できることを大切にして、頑張って下さい。

皆さん、元日には、今年はこんな事を頑張ろうとか、こんな事に挑戦してみようとか、 目標を立てましたか。目標達成のためには、一歩一歩、1日1日を大切にして、前進する ことが大切だと思います。この頑張りが、将来へ向けての土台作りとなります。

これから3年生は、入試の手続きや試験等で慌ただしい学期になります。自分のためだ けでなく、周りの人にも気をつかいながら、1日1日を大切にしてラストスパートをして 下さい。

1、2年生も、1日1日を大切にし、今の学年のまとめをしながら、自分の目標・夢に 近づく努力をして下さい。

始業式のあと、生徒会役員承認式が行われました。旧生徒会執行部の皆さん、お疲れ様 でした。そして、ご苦労様でした。新執行部の皆さんには、更なる活躍を期待しています。

前生徒会長 松田さんあいさつ

昨年の12月で任期を終えました46代目生徒会執行部です。コロナウイルスの影響で思 うように活動できないことも多くありましたが、その中でもできることを見つけて様々な ことに取り組んできました。実施できた活動の中には、大変なものもありましたが、皆さ んが協力してくれたおかげで無事に実施することができました。たくさんのご協力ありが とうございました。

今日から新生徒会の皆さんが、小園中学校を良くするために様々なところで頑張ってく れると思います。新生徒会の皆さん、よろしくお願いします。

新生徒会長 竹山さんあいさつ

今学期から新たに務めさせていただく、47代目生徒会執行部です。昨年12月に46代 目から仕事を引き継いだとき、正直少し不安を感じましたが、皆さんの学校生活が楽しく なるように、小園中学校がよりよい学校になるようにと努力しようと皆で決意しました。

今年に入り、コロナの感染者が急増し、今年も行事が行えるかどうか分からない状況で す。行事がなくなったとしても、与えられた仕事は一生懸命に取り組み、学校のために全 力で頑張ります。これから1年間よろしくお願いします。

部活動の結果

卓球部 県新人大会 1回戦 対日高西中 3対2 2回戦 対兵庫中 2 対 3

女子ソフトボール部 慈愛杯 優勝

サッカー部 理事長杯中学校サッカー大会 第3位

男子バレー部 市長旗杯 第3位

吹奏楽部 アンサンブルコンテスト東阪神地区大会

クラリネット7重奏 金賞

山本さん 大竹さん 伊藤さん 喜多さん 米さん 瀬尾さん 下山さん サクソフォン4重奏 金賞

土元さん 岡部さん 高橋さん 藤森さん

※1月15日(土) 兵庫県アンサンブルコンテスト出場

1月12日(水) 学校給食開始





学校給食がはじまりまし た。初日、2日目と準備や片 付けに手間取っていますが、 段々慣れてきています。

生徒達には、好評です。

1月17日(月) 防災訓練

毎年、地震・津波の避難訓練を実施しています。1995年1月17日、午前5時46 分。阪神淡路地域で発生した大震災では、6.434 名・尼崎市では49 名の尊い命が奪われま した。また、倒壊した家はなんと 64 万戸にのぼります。保護者の方、先生方の多くは被 災の経験をお持ちです。ぜひ、保護者の方・先生方の話を聞いて、命を大切にする心を培 って下さい。

残念ながらその後も、2011年3月11日には東日本をマグニチュード9の地震が起 こり、1万人を超える人々の命が失われましたし、2016年4月には、熊本地震が、1 0月には鳥取地震と立て続けて大きな地震が起こっています。2017年6月末に大阪北 部を中心として、大きな地震がありました。2018年にも、熊本を中心に大きな地震が 起きています。

阪神大震災と東日本大震災の大きな違いは、津波被害です。兵庫県が発表している津波 予想では、尼崎市の2割が水につかることになります。 私達は、90分の間に、3階以 上の建物に避難。その際、お年寄りや小さい子、身体の不自由な方を誘導しながら逃げな ければいけません。津波、川の水の逆流、液状化、交通渋滞など色々予想されます。

今一度、地震の時の行動や家族の集合場所を確認してください。この日は、「防災」に ついて考える日にしていきましょう。